

No.8

コミュニティー・スクールだより

外日角小学校
校長 稲垣 一郎
学校コーディネーター
金谷 真恵

アサギマダラが飛来する学校！

10月に入り、外日角小学校にアサギマダラが飛来してくる季節になりました。でも今年は全国的にアサギマダラの飛来数が減っているようで、昨年は9/29に外日角小学校に1頭目が飛来してきましたが、今年はまだ来ていません。

それでも白絹病になったフジバカマ園は、残ったフジバカマが咲き始めています。正面玄関と校舎裏手の学童横にフジバカマが咲いています。近くを通られた時には、少し足を止められて「秋の七草」のフジバカマの香りに癒されてください。

昨年、外小に来たアサギマダラです



10/11 (火) 6年生 やまんばさんのお話し会

おはなしボランティアやまんばさんの細川律子さんに、宮沢賢治の生い立ちを聞いた後、宮沢賢治作「虔十公園林」を読んでいただきました。細川さん自身も岩手県出身で、方言を使いながらの話しぶりに、子どもたちは吸い込まれるように聞き入っていました。



10/3 (月) 第2回外日角小学校運営協議会開催

8人の委員の方々に、・コミュニティースクールの進捗状況・学校評価中間報告を説明後、質問やご意見をいただきました。

子どもたちは、地域の方に見守られていることを感じる会議となりました。次回は来年2月に開催予定です。

